

# **Bosowa School Makassar Gelar Wisuda Siswa Tingkat SMP dan SMA**

**Subhan Riyadi - MAKASSAR.PRESS.WEB.ID**

Jun 3, 2023 - 06:20



**MAKASSAR** - Bosowa School Makassar menyelenggarakan wisuda Tahun Akademik 2022/2023 untuk tingkat SMP dan SMA pada Rabu, 31 Mei 2023.

Prosesi Wisuda dilaksanakan di Balai Sidang 45, Makassar, dengan mengangkat tema "Empowering Graduates to Pursue Their Passion in Society 5.0 through SIDIC (Smart, Islamic, Disciplined, Innovative, Competitive)".

Mengawali acara dimulai dengan orasi ilmiah oleh Direktur Pasca Sarjana Universitas Bosowa, Prof. Dr. A. Muhibuddin, M.S yang menjelaskan bagaimana peranan pendidikan penting dalam mempersiapkan siswa untuk mempersiapkan masa depan, kecakapan hidup, karir yang gemilang.

"Perubahan terjadi sangat cepat, maka kami dari sekolah mempersiapkan siswa agar dapat menghadapi perubahan dan tantangan dalam pengembangan teknologi sistem informasi dari era revolusi industri 4.0 menuju society 5.0," jelas Asrul Hidayat selaku Direktur Bosowa Education dalam sambutannya.

Berbeda dengan wisuda sebelumnya, keseluruhan acara dikemas dengan konsep story telling yang menceritakan pengalaman siswa Bosowa School Makassar mulai dari pertama kali masuk sekolah hingga waktu kelulusan.

Pembacaan surat keputusan kelulusan oleh Mirna Kartika S.Pd.I., M.Pd. (Kepala Sekolah SMP) dan Sri Khairi H.W., S.Si., M.T. (Kepala Sekolah SMA). Disampaikan informasi pada periode wisuda kali ini menetapkan nama-nama wisudawan yang berhasil lulus. Wisudawan terbaik tahun ini yaitu Dhafin Ghathaf Arvian (SMA) dan Fischa Cinta (SMP).

Pada wisuda kali ini, sekolah menunjukkan berbagai prestasi siswa-siswi Bosowa School Makassar. Diantaranya, sebanyak empat siswa SMA Bosowa School Makassar berhasil diterima di perguruan tinggi luar negeri melalui jalur Beasiswa Indonesia Maju (BIM) LN. Kemudian tiga siswa berhasil lulus jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP).

#### **Siswa yang lulus Beasiswa Indonesia Maju (BIM) LN:**

1. Dhafin Ghathaf Arvian  
Monash University - Biological Science
2. Shifa Zalsabila Ilham  
- Monash University - Bachelor of Psychology  
-University of Western Australia - Bachelor of Psychology
3. Fitri Ayudhia  
Monash University - Bachelor of Architecture
4. Arini Astari  
-Monash University - Business Administration  
-University of Western Australia - Business Management

#### **Siswa yang berhasil lulus SNBP 2023:**

1. Nawfa Nurfaliha M. Rauf (Pendidikan Dokter Universitas Hasanuddin)
2. Nurhikma (Farmasi Universitas Hasanuddin)
3. Ewady Ari Sakti Rian (Manajemen Universitas Hasanuddin)

Selain bidang akademik, ditampilkan juga Munaqasyah Hizil SMP dan SMA, yaitu Siswa SMA atas nama Nurhikma (Juz 30), Arini Astari (Juz 30), Alya Nurul Nabylah (Juz 30). Siswa SMP atas nama Fischa Cinta (Juz 30), Muh. Haerul Harun (Juz 29-30), dan A. Muh Aiman (Juz 30).

Tidak kalah membanggakan, Bosowa School Makassar kembali launching buku karya siswa-siswi SMA yang berjudul "Random Life" merupakan kumpulan cerita

pendek karya siswa-siswi SMA Bosowa School Makassar. Menerbitkan buku karya siswa merupakan agenda rutin dilaksanakan tiap tahunnya sebagai hasil dari program literasi siswa yang diterapkan di sekolah.

Kepala Sekolah SMP, Mirna Kartika mengungkapkan harapannya siswa-siswi lulusan tahun ini agar tetap istiqamah untuk melakukan hal-hal baik untuk diri sendiri dan orang lain sesuai dengan visi misi sekolah yaitu menjadi pribadi berkarakter Smart, Islamic, Disciplined, Innovative, dan Competitive.